



MANIX
COMMUNICATION
PRESS

ミズミズ
mizmiz



January

2021

VOL. 158

発行 | 株式会社マニックス

本社 | 神戸市長田区若松町2丁目1-3

Tel | 078-691-0404 Fax | 078-691-3302

ホームページ | <http://www.manix.co.jp>

MANIX REPORT

マニックスリポート

寒中お見舞い申し上げます。

寒さ厳しき折、皆さまには益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

旧年中、格別のご高配を賜りましたことに心から御礼申し上げます。

2021年が皆さまにとって実りある年となりますことを心よりお祈りいたします。



株式会社マニックス
代表取締役
松田 幸治

昨年から続く新型コロナウィルスの感染は、誰もが予測していなかったと思われます。世界中で猛威を振るい、日本国内においても依然として治まる様子がなく、増減を繰り返しています。世界ではワクチンの開発が進み、このご挨拶文がお手元に届くころには、何らかの見解が出ているかもしれません。ただ、我々がワクチンを接種できるのはまだ先ですので、これから状況を見守るしかありません。皆さまのご家族、社員の皆さま、友人、知人が感染しないことを祈るばかりですが、今の状況では、どんなに個人が注意をしても感染するリスクは今まで以上に高くなっていると言えます。

私が弊社社員にお願いしていることは、「身の周りで誰が感染しても、メディアで取り上げられているような差別的な発言、行動は絶対にしないでほしい」「完治した人を拍手で迎え入れられるような温かい心を持ってほしい」ということです。身近な人で感染者が出れば迷惑は掛かります。でも本人は感染したくてしたわけではありません。だからこそ治った人を避けるような行動、誹謗中傷するような言動はあってはならないと考えています。是非、皆さまにもご賛同賜りたくお願い申し上げます。

経済や商売のことについては、この一年を予測するのは大変難しいと考えています。あえて書けることと言えば、昨年経験したことを今に活かし、成長につなげられるかということだけです。打合せや会議がWebで行われること、ショールームがバーチャル化していくこと、展示会がリアルとWebの組み合わせで開催されること、現場管理(情報共有)がアプリやソフトによってできるようになっていくことなど、コロナ禍によって商売の在り方や経営に必要な要素が変化する時代になります。

コミュニケーションを取るには、人と人が接することが重要であり、商売の場面でも対面でお話しができることの重要性を実感しながらも、時代は非接触によるコミュニケーションが更に台頭するでしょう。では「人としてのコミュニケーション能力はどうなるのか」という疑念は残るもの、時代の流れには逆らうことができないと考えています。社会環境が劇的に変化を遂げようとする中で、私たちの商売の在り方も考えなければならない本当の意味での節目だと考えています。

本年2月に弊社は創業65年を迎えます。これまで商売を続けて来られたのは、何よりもお得意先様、お取引先様のご支援、ご厚情の賜物だと心から感謝しています。まだまだ至らないことが多いのですが、お得意先様との関係を今まで以上に深く、そして皆さまのお役に立てる会社を目指し、これからも社員とともに邁進していく所存です。今後ともご指導ご鞭撻を賜りますことをお願い申し上げますとともに、皆さまのご健康を心よりお祈りしています。

最後までお読みいただきありがとうございました。

マニックスイベント告知！！

お知らせ

- 1月26日（火）水栓金具オンライン見学会
<場所>LIXIL岡山ショールーム
- 2月 4日（木）TOTO姫路新ショールーム内覧会
<場所>TOTO姫路ショールーム
- 2月11日（祝）リフォーム相談会
<場所>TOTO姫路ショールーム
- 2月27日（土）カラスタンダードショールーム来場フェア
<場所>神戸・神戸HDC・姫路 ショールーム

※上記イベントにつきましては、新型コロナウィルスの影響により、中止または延期になる場合があります。

トピック

- INAX タッチレス水栓が販売好調
<LIXILニュースリリース>
- リフォーム大手、相次ぎ上方修正
<リフォーム産業新聞(2020/12/07発行)>
- パナソニック、リフォーム向けの抗ウイルス床材3種
<リフォーム産業新聞>

気になった記事があれば、ネットやTwitterで検索！